

Ressort: Sport

VfB Stuttgart trennt sich von Fredi Bobic

Stuttgart, 24.09.2014, 19:27 Uhr

GDN - Der VfB Stuttgart hat sich von seinem Sportvorstand Fredi Bobic getrennt. Der Verein bestätigte am Mittwochabend entsprechende Medienberichte.

"Ausschlaggebend für diesen Schritt sind die anhaltenden negativen sportlichen Platzierungen sowie die Tatsache, dass wir in der jetzigen personellen Konstellation keine Perspektiven mehr sehen, eine nachhaltig positive Entwicklung einzuleiten", erklärte Joachim Schmidt, Aufsichtsratsvorsitzender des VfB Stuttgart. Es gehe allerdings nicht nur um die Neubesetzung einer wichtigen Position, sondern auch um die Gesamtausrichtung im sportlichen Bereich, so Vereinspräsident Bernd Wahler. Bobic war seit Sommer 2010 für den sportlichen Bereich des VfB Stuttgart verantwortlich. Der Verein steht derzeit auf dem letzten Tabellenplatz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41637/vfb-stuttgart-trennt-sich-von-fredi-bobic.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619